# 平成26年度第62回日本PTA全国研究大会長崎大会 報告書

富士市PTA連絡協議: 会長 松野

### 平成 26 年 8月 22日(金)~23日(土) 参加人数 約9、300人

22日は、長崎県内10会場、10分科会が開催せれ、23日は長崎市内(長崎県立総合体育)で全大会が開催されました。

# 異国情緒豊かな長崎で 集い、語らい、学びあい ~ きてみんね さるいてみんね よかとこばい ~ をスローガンに掲げ

- (1)家庭・学校・地域との強い絆で連携を測るPTA活動
- (2)平和な国際社会を担う子どもたちを育てるPTA活動
- (3)家庭の教育力の向上を目指すPTA活動
- (4)子どもと本気で向き合い、かけがえのない命を大切にするPTA活動
- (5)未来を生きる子どもたちのために、学びあい、繋がりあい、成長しあうPTA活動

この、5つをテーマとし研究討議が行われました。

#### 22日

:【第4分科会 広報活動】に参加 《研究課題》

見たい 知りたい 参加したい つなぐ広報考えたい

(株ジャパネットたかた 代表取締役 髙田 明氏の基調講演があり 伝えるときは、目的を持って誰に何を伝えるのか、遠慮はせず思い切って伝える 伝えたつもりでは、目的が達成できない、情熱をもって伝える事が大切で大事である すべては、パッションだ~とおっしゃてました。

#### 23日

## 【全体会】に参加

記念講演は【子は育ち、親も育つ。楽しまなくちゃもったいない】と題し 育児漫画家/NHK教育テレビ司会者 高野 優 氏が着物姿でステージ上スクリーン にマンガで、高野さん自身の子どもさん達、三姉妹との日々の生活を楽しく 又、反抗期や思春期の子育ての悩みなどをリアルに描きながら、講演をしていただき 時には、笑、頷き大変為になるお話を聞かせていただきました。

今年は、山梨県PTA協議会様とともに、情報交換会を開催し、世界文化遺産富士山を共に持て仲間として、子どもたちの未来のために頑張って行く事を誓い合いました。

富士市PTA連絡協議会会長として、最後の全国大会でいた。5年間参加し毎年素晴らしに体験や経験を感じさせて頂きました。 ありがとうございました。